



„Gemeinsam träumen - Liebe sei Tat“

Gottesdienste zum Misereor Hungertuch



Das neue Hungertuch greift die drängenden Fragen unserer Zeit auf: Wo finden Menschen Halt und Hoffnung in Krisen und Unsicherheit? Im Zentrum des Bildes stehen Kinder, die auf einer Sandbank zwischen Paradies und Sturm solidarisch zusammenleben und füreinander sorgen. Ein leuchtendes „Zelt der Begegnung“ erinnert an Gottes Begleitung auf dem Weg und steht für Schutz, Hoffnung und Gemeinschaft. Das Hungertuch lädt ein, Zukunft gemeinsam zu gestalten – getragen von Geschwisterlichkeit und tatkräftiger Liebe, die besonders die Bedürftigsten in den Blick nimmt.

Gestaltete Gottesdienste zum Hungertuch
22.02. / 01.03. / 08.03. / 15.03. / 22.03.
18 Uhr Kirche St. Albert